
Ignacio Villarroel: “Es el clásico más lindo de todos, hay que vivirlo con alegría”
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El evento se realizó en el predio Lionel Andrés Messi, en Ezeiza. Ignacio Villarroel,
vicepresidente de River, aseguró que “es el clásico más ...
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